



PRESSEMITTEILUNG

München, 08.01.2014

Fotoausstellung beim Blutspendertermin in Hof

In Kooperation mit dem [Kunstverein Hof](#) stellt der Fotokünstler Dietmar Harms bis voraussichtlich 14. April 2014 über 30 seiner Werke beim Kreisverband Hof aus.

Alle Blutspenderinnen und Blutspender haben am 13. Januar das erste Mal die Gelegenheit die Ausstellung im Rahmen des Blutspendetermins zu besuchen. Der Termin findet von 12:00 bis 19:00 Uhr beim BRK Kreisverband Hof in der Ernst-Reuter-Straße 66-68 (95030 Hof) statt.

Nächste Termine: 10. Februar und 10. März 2014. Aktuelle Termininformationen für die nächsten sechs Wochen finden Sie jederzeit unter www.blutspendedienst.com/termine